

José Ignacio Prades: "El Elda Prestigio me ayudó a crecer en el balonmano por lo que es un placer estar aquí"

14/02/2025



Prades vuelve al Elda Prestigio más de una década después | Nando Verdú.

José Ignacio Prades ha sido presentado oficialmente esta mañana como nuevo entrenador del Elda Prestigio. El petrerí es el primer preparador que repite en el banquillo azulgrana después de que entrenase al conjunto de Elda **entre 2010 y 2012**. Más de una década después regresa al lugar "en el que empecé a crecer en el mundo del balonmano, por lo que es un placer estar aquí".

Prades ha señalado que es "un reto apasionante el hecho

de volver a Elda. Llego con el objetivo de trabajar mucho para que conseguir que el equipo sea mejor en lo que queda de temporada, y elaborar un proyecto de futuro que se mantenga en el tiempo".

El petrerí entrenó ayer por primera vez con el equipo: "Me encontré una plantilla con mucha comprensión y sacrificio". El primer partido que dispute como entrenador será mañana a las 18 horas en el **Pabellón Ciudad de Elda ante el KH-7 Granollers**, equipo "que ahora

mismo está siendo de los mejores de la temporada. Llevaremos pocos entrenos para el partido de mañana, pero las chicas llevan jugando a balonmano toda su vida y lucharán por ello. Vamos a ir poco a poco e ir sumando los máximos puntos posibles".

Asimismo, Prades ha agradecido a la Federación Española de Balonmano por "permitir que me desvinculase de la selección". valorado el trabajo tanto de "Vanesa Amorós como de José Miguel Cantos porque ha sido sensacional".

Por su parte, el presidente del Elda Prestigio, **José Antonio García "Matu"**, ha explicado que han peleado "por conseguir que José Ignacio Prades se incorporé al equipo. Él ha hecho mucho de su parte ya que el club tenía la necesidad de tener a alguien como él".

Tanto "Matu" como Prades han valorado el trabajo de "**Vanesa Amorós y José Miguel Cantos** porque ha sido sensacional".